



المصرف

طلب إغلاق عقد تمويل وكالة في الشراء Application for Closing Wakala Financing Contract

To: Qatar Islamic Bank Q.P.S.C
Doha, State of Qatar

Date: التاريخ:

إلى: مصرف قطر الإسلامي ش.م.ع.ق
الدوحة، دولة قطر

Dear Sir,
We hereby notify Qatar Islamic Bank (Q.P.S.C) that the purchased and imported goods under the below mentioned Wakala contract have been arrived and ready for QIB Inspection.

بعد التحية،
نفيدكم بوصول البضائع المستوردة وجاهزيتها للفحص من قبل موظفين مصرف قطر الإسلامي ش.م.ع.ق بموجب عقد الوكالة المبرم والمشار إليه ادناه.

Wakala Contract Details

بيانات عقد الوكالة

Wakala Number اسم المورد / المستفيد رقم عملية الوكالة Supplier/Beneficiary Name
Currency العملة Amount (In figures) المبلغ (بالأرقام)
Amount (In words) المبلغ (بالحروف)
Other Details تفاصيل أخرى

Applicant Contact Details (Company Name & Address)

تفاصيل مقدم الطلب (اسم الشركة والعنوان)

Company Name اسم الشركة
Account Number رقم الحساب
CR No. رقم السجل التجاري Tel. الهاتف Fax فاكس P.O. Box صندوق بريد

Contact Person Details: تفاصيل جهة الاتصال

Name الإسم
Mobile No. الموبايل Email البريد الإلكتروني
(Please use company official email) (يرجى استخدام البريد الإلكتروني الخاص بالشركة)

Customer's Declaration

إقرار العملاء

I/We hereby declare that we have cleared the customs and received the goods on behalf of Qatar Islamic bank (Q.P.S.C), and we pledge not to dispose of the goods until and after inspection and with receiving the instruction from Qatar Islamic Bank (Q.P.S.C).

أقر/نقر الموكل من قبل مصرف قطر الإسلامي ش.م.ع.ق بانني قمت بالتخليص الجمركي واستلام البضاعة نيابة عنه كما واتعهد أيضا بعدم التصرف في البضاعة الا بعد المعاينة والتصريح بالتصرف من قبل مصرف قطر الإسلامي (ش.م.ع.ق).

I/We agree to the Terms and Conditions governing Qatar Islamic Bank Q.P.S.C wholesale finance services and be bound by the Bank's latest Wholesale banking tariffs published on the Bank's website at www.qib.com.qa as amended from time to time and as available on the bank's website.

بموجب هذا اقر/نقر و نوافق على الشروط والأحكام التي تحكم خدمات التمويل التجاري لمصرف قطر الإسلامي ش.م.ع.ق ولننظم بأحدث تعرفة للخدمات المصرفية للشركات وصيغتها المعدلة من وقت لآخر والمتاحة على الموقع الإلكتروني لمصرف قطر الإسلامي www.qib.com.qa

Applicant Name اسم مقدم الطلب

Account No. رقم الحساب

Authorized Signature(s) المفوضين بالتوقيع

Company Stamp ختم الشركة

Signature
Verification

Supporting Documents Required:

- Commercial Invoice duly signed and stamped by the Supplier/Beneficiary
- Customs Declaration (Bayan) Copy
- Clearance Charges Invoices

المستندات المطلوبة ارفاقها مع الطلب

- الفاتورة التجارية موقعة ومختومة من قبل المورد/المستفيد
- صورة عن البيان الجمركي
- قوائم مصاريف التخليص الجمركي